

# 全国に「食のまち塩竈」を情報発信!

来月4月～6月に開催される「仙台宮城デスティネーション・キャンペーン(DC)」に向けて、多くの観光客に訪れていただくため、首都圏や地方都市などでキャラバン活動を展開しました。

観光入込客数は、震災前の約8割まで回復していますが、「食のまち塩竈」をアピールし、一日でも早くまちにぎわいを取り戻せるよう全力で取り組みます。



▲JR池袋駅で実施した首都圏キャラバンでは、駅長とマスコットキャラクターの応援をいただきました



▶長野市善光寺表参道秋まつりで「笹かまぼこ」の試食と物販を行い、多くの方から激励の言葉をいただきました

月日	イベント名
10月 6日(出)	おかやフェスタ2012 (長野県岡谷市)
10月14日(日)	善光寺表参道秋まつり (長野県長野市)
10月24日(水)	食のまち塩竈 「秋の味覚と観光」首都圏大キャラバン (東京都庁、池袋駅ほか)
11月 3日(出)	第9回むしくらまつり (長野県長野市)
11月 3日(出)	青葉区民まつり (横浜市青葉区)
11月10日(出)	第9回うまいもんまつり (長野県須坂市)
11月10日(出)	YABU2012マラソン&フェスティバル (兵庫県養父市)
11月10日(出)	塩竈観光物産展in名張 (三重県名張市)
12月 2日(日)予定	伊勢志摩物産展 (三重県伊勢市)

これまでのご支援に感謝し、各地で観光PRと特産品の物販、焼きたて笹かまぼこなどのふるまいなどを行い、多くの方々から好評をいただきました。

# 絆を深める、交流事業

「届けよう!笑顔・つなごう!友情・広げよう!絆の輪」

山形県村山市とは、それぞれの特産品であるそば・寿司を通じて交流が行われてきました。その縁から、震災時には、いち早く多大なる支援をいただきました。さらに絆を深めるため、10月から2月にかけて、村山市と塩竈市でお互いに訪問し、交流を深める事業を行っています。

月日	イベント名	内容
10月14日(日)	塩釜市魚市場どっと祭in塩釜仲卸市場	どっと祭見学、市内散策など
11月 8日(水)	行って・見て・食べて復興応援! しおがま寿司クルーズ	遊覧船で塩竈自慢の寿司を堪能など
1月27日(日) (予定)	(仮称)海の子山の子交流体験事業	浦戸でノリすき、カキむきなど
2月17日(日) (予定)	(仮称)海の子山の子交流体験事業	村山市でかまくらづくりなど

「しおがまの復興と観光を知る!旅」

災害時における相互応援協定を締結している、長野県須坂市と愛知県碧南市の方々に、より深く塩竈のことを知ってもらうため、市と観光物産協会がツアーを主催しました。塩竈を訪れた皆さんは、市内の被災状況や復興状況について説明を受け、市場や鹽竈神社などを見学しました。



▼商店街を歩き、買い物を楽しんでいただきました (11月15日)



▲市内の被災状況や復興のようすなどの説明に、皆さん聞き入っていました (11月14日)